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4 Pieces

95 m?

Réf. 4103-ASA.
120 000 €

Marseille 6Eme
Appartement a vendre (13006)
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/NIAGER OCCUPE // M-Ol Marseille 13006 vous propose a la vente
reference 4103-ASA en exclusivité un VIAGER OCCUPE Place
Castellane avec un monsieur de 78 ans.L'adresse du bien, la vidéo de
la visite virtuelle et toutes les informations financieres sont disponibles
en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence
4103-ASA (Lien direct sur les photos)En partant d'une valeur estimée
de 390 000%€, vous achetez ce bien sur la base d'une valeur occupée
de 259 000 € qui se décompose en un bouquet de 120 000€ frais

d'agence inclus et un effort d'épargne de 1 214€ par mois.ldéalement

// OCCUPIED LIFE ANGER // M-0I Marseille 13006 offers you for sale reference
4103-ASA exclusively an OCCUPIED LIFE ANGER Place Castellane with a 78 year
old gentleman.The address of the property, the video of the virtual tour and all the
financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with
the reference 4103-ASA (Direct link on the photos)Starting from an estimated value
of €450,000, you purchase this property on the basis of an occupied value of
€259,000 which breaks down into a bouquet of €140,000 including agency fees
and a savings effort of €1,214 per ...
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